



MATERIAL PARA PADRES DE NIÑOS DE 0 A 9 AÑOS

IGLE KIDS EN CASA

26 de marzo 2023

Aprende en familia

- ¡Cápsula de poder!

“Miren a los cuervos: no siembran ni cosechan, ni tienen graneros para guardar semillas. Sin embargo, Dios les da de comer. ¡Recuerden que ustedes son más importantes que las aves!” Lucas 12:24 (TLA)

- Confiesa y declara

Dios es provisor, por eso te abastece todo lo que necesitas.

- Actividad en familia

Reúne a tu familia y pídele a cada integrante que piense en su comida favorita, pero no la deben de decir. Reparte los turnos y al integrante que le corresponda debe hacer la mímica de su comida favorita para que los demás la adivinen. Agradezcan a Dios por todo lo que les ha dado. Si están pasando por una necesidad, oren para que Dios provea lo que haga falta.

La lonchera para compartir. Juan 6:1-15 (TLA)

Dios quiere que le demos gracias por la comida.

Jesús y sus discípulos se sentaron a descansar en una colina, pero varias personas se reunieron a su alrededor. Querían que Él les contara acerca de Dios. De pronto, muchas personas estaban sentadas y lo escuchaban. Estuvieron ahí hasta la hora de la cena. Ni siquiera se habían dado cuenta de que tenían hambre hasta que Jesús dejó de hablar.

—Deberíamos enviar a estas personas a su casa para que puedan cenar— dijeron los discípulos. Pero Jesús les dijo: “Están muy lejos de sus casas. Debemos darles algo para comer”. Los discípulos se asombraron porque no tenían nada para cocinar.

Andrés, un amigo de Jesús, dijo: “Este niño dice que quiere compartir su cena. Pero solo son cinco panes y dos peces”. Eso era suficiente para alimentar a unos pocos. Jesús tomó la cena del niño y le agradeció a Dios por la comida. Luego comenzó a cortar los panes y los peces. Los convirtió en cientos y cientos de pedazos de pan y peces para alimentar a todas las personas que lo escuchaban.¹

Consejo para padres

“Debemos enseñar a nuestro hijo de 5 años a cuidar sus juguetes, que procure no mancharlos con marcador o tirarlos de forma destructiva, considerando que a esa edad su consciencia está ya en la madurez de comprender este principio. Pongamos un precio a un juguete de madera: \$15.00. Si no procuramos instalar este principio de cuidado y responsabilidad hacia las cosas, nuestro hijo llegará a tener 15 años y destruirá un dispositivo de \$500.00. ¿Por qué hablar de precios? Esta es la lección de responsabilidad hacia las cosas que nos dan y respeto, pues los padres hicieron un gran esfuerzo por adquirir esos bienes ya sea educativos o de entretenimiento”.²

Actividad:

Para niños de 4 a 9 años

Necesitarás: hojas en blanco y crayones.

Instrucciones:

1. Imprime el Anexo 1.
2. Entrega el material a los niños.
3. Guíalos a encontrar las diferencias
4. Lean el versículo de la Biblia que está en Juan 6:1-15 (TLA) y enséñales que pueden confiar en Dios porque les da todo lo que necesitan.

Oración en familia:

“Padre celestial, gracias por darme comida. Ayúdame a compartir el alimento con aquellos que tienen hambre. Amén”.

¹ Adaptado de: *Historias Bíblicas para la hora de dormir*. Jane Landreth, Daniel Partner, Renae Brumgaugh, Linda Carlblom.

² Tomado de: *Responsabilidad y respeto*. Maru de Jeréz. <https://iglekids.casadedios.org/blog-para-padres/responsabilidad-y-respeto/>

Anexo 1





Igle
Kids